
REQUERIMENTO No 176/2022

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Solicita informação sobre a realização de estudo para que seja implantada creche integral
em nosso Município

 

Senhor Prefeito

 

Ouvido o Plenário, requeremos ao Senhor Prefeito Municipal local informar a esta Casa se
há um estudo para que seja implantada, em nosso Município, creche em horário integral.

 

JUSTIFICATIVA

A creche em tempo integral possibilita às crianças diversos pontos positivos no seu
desenvolvimento, tais como: o desenvolvimento da autonomia, em virtude de passarem uma
boa parte do dia na escola e sem os pais, propícia uma convivência com um número maior
de pessoas e novas experiências, além de melhorar na aprendizagem.
A creche é evidentemente muito importante para as mães que trabalham, mas é ainda muito
mais importante para o desenvolvimento intelectual da criança, que recebe, nessa fase, os
estímulos decisivos para a vida educacional futura.
Assim, por se tratar de assunto de relevante interesse para a nossa população, contamos
com a pronta aprovação da presente proposição, por unanimidade dos Nobres Pares.

Santa Isabel, 30 de agosto de 2022.

 

BRUNA RAFAELA MENDES TALÁCIO
Vereadora

 

REGIANE DE CASTRO
Vereadora


